



L'APEL AU SACRE CŒUR

Ecole maternelle et primaire - Vannes

apelsacrecoeur56@gmail.com



Chers parents d'élèves,

L'association des parents d'élèves est heureuse de vous accueillir au sein d'un établissement catholique d'enseignement et **vous souhaite la bienvenue.**

Porteuse de convictions éducatives fortes, l'APEL, Association des Parents d'élèves de l'Enseignement Libre, participe activement au débat éducatif national et fait entendre la voix des parents auprès de l'Enseignement Catholique et des pouvoirs publics.

L'APEL, c'est avant tout **une équipe de parents bénévoles** qui participe concrètement à la vie et à l'animation de notre établissement :

- **Accueil des nouveaux parents** : nous vous attendons pour un premier rendez-vous : le café de la rentrée, **lundi 02 septembre** dans la cour de l'école, après avoir confié vos enfants aux enseignants.
- **Aide au financement des activités de l'école** : Classe découverte en CE1, classe de neige en CM2, les ateliers de la musique, les sorties voile, et autres sorties scolaires organisées par le corps enseignant ...
- **Aide au financement des investissements matériels de l'école** : participation à l'aménagement des cours de récréation (préau, bacs à sable, réhabilitation des structures de jeux)
- **Organisation de la Kermesse et de rendez-vous conviviaux**. Dès le **13 Septembre**, l'APEL vous propose son **pique nique de rentrée**, dans la cour de l'école.
- **Représentation de l'ensemble des parents d'élèves** au conseil d'établissement et auprès de l'organisme de gestion.

Envie de nous soutenir ?

Adhérez à l'APEL : il vous suffit de cocher la case de votre choix en bas de la fiche comptable que vous trouverez dans ce dossier de rentrée.

Par cette adhésion, vous bénéficierez des services de tout le mouvement, vous recevrez la revue « Famille & Education » (5 numéros par an) et vous soutiendrez le travail réalisé par les parents bénévoles de votre école.

Envie de nous rejoindre ?

Devenez bénévole : l'APEL a toujours besoin de nouveaux parents afin de renforcer son équipe et d'apporter du renouveau. Chacun est libre de s'investir à son rythme et selon ses compétences, c'est vous qui décidez du temps que vous nous offrez.

Rejoignez nous pour le bilan de l'année passée et surtout la projection de cette nouvelle année, le **mardi 24 septembre à 20h30** à l'école.

L'équipe APEL